
 

 

Réunion du Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc 
 
Lundi 5 février 2018  
 
Salon du personnel –école SJA 
 
Présence: Noémie Valois, Nathalie Savoie, Kathleen Stevens, Nancy Bélanger, Sophie 
Nadeau, HCuddihy , Denise Genest 
 
Absence: Jean-Louis Zopké,  
 
1. Mot de bienvenue et prière : Noémie et Nancy  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour: Avec addition de four à varia. Proposées HCuddihy, 

appuyée par Denise Genest.  
3. Adoption du procès-verbal : point 8a, changer profit pour intérêt.  Proposée par Noémie , 

appuyée par Nathalie.  
4. Actions de la réunion du 11 janvier -Noémie et Nathalie ont téléphoné au 311 et nous 

encouragent de continuer à le faire. 
5. Rapport de la direction : voir rapport de Mme Nancy 
6. Rapport des enseignants : voir rapport de Mme Kathleen  
7. Rapport de la Société des parents: voir rapport de Denise 
8. Dossiers du CSCN 

1. Reconnaissance: le CSCN a décidé de ne pas aller de l’avant avec un nouveau  prix 
mais voudrait nous supporter. Le comité s’est rencontré le 30 janvier. Un rapport sera 
soumis sou peu.  

2. Comité ad hoc: Rien à rapporter 
3. Rencontre de partage : A eu lieu le 20 janvier, 17 écoles étaient présentes. Ce fut bien 

intéressant. PAC, infrastructure et fidélisation furent au sujet.   
9. Varia-four: Le four ne fonctionne pas bien. Nathalie fera des recherches pour le four et fera 

une demande à la Société des parents. Mme Nancy voudrait un frigo commercial pour le 
programme de lait. Elle fera les recherches pour ceci, la Société supporte cela. Le Conseil 
supporte les deux initiatives.  

10. Points saillants  
1. Bon partage entre les écoles du CSCN sur les défis et succès de chaque école. Sujets 

discutés : PAC (plan d’amélioration continue), fidélisation et infrastructure.  
11. Fermeture de la réunion à 20 h proposée par HCuddihy, appuyée par Noémie. Date de la 

prochaine réunion le 8 mars à 18 h 30.  


